

小・沢小だより

令和 5年 11月17日
第 14 号
豊橋市立小沢小学校



明日はいよいよ学芸会です



今週は急に寒くなりました。子どもたちの体調が心配でしたが、リハーサル（校内発表会）を欠席ゼロで行うことができました。明日はいよいよ本番です。これまで練習してきた成果を十分に発揮できるよう、ご家庭でも励ましの声かけをお願いします。保護者のみなさまも観覧を楽しみにしていただいていることと思います。案内やプログラムにも記載しましたが、以下の2点について再度お願いします。

- 発表学年の保護者優先エリアは入れ替え制です。連続して発表学年にあたる場合は、一度優先エリアから出ていただき、待機場所でお待ちください。優先席での敷物を敷いての場所取りはご遠慮ください。※防寒のための一人用の座布団などは構いません。
- 駐車場は運動場を予定していますが、天候によっては使用を制限させていただくことがあります。その場合にはJA 跡地などを利用していただくこととなりますので、できる限り乗り合わせるなどしていただくとありがたいです。

創立150周年記念事業

いきいきの森、完成へ！



7月に農業委員さんの環境整備、安江さん（庭 安江）による池の工事が行われ、その後は、児童、教職員が手がけたり、保護者のみなさまにもご協力いただいたりしながら完成へと向かっていきました。11月6日には安江さんのご指導の下、学年ごとに植樹を行いました。森の木々が成長していくのが楽しみです。11月18日（土）学芸会の日にお披露目した後、子どもたちの遊び場として開放していきます。学芸会の後、お時間があれば、森の中を歩いてみてください。



11月6日 植樹をしました

